

plus vive reconnaissance, et il me semble que je ne les ai pas assez remerciés. C'est pourquoi je veux aujourd'hui vous redire, avec tant d'autres, combien par votre Œuvre bénie vous soulagez et consolez le cœur du Missionnaire....

..... Bonne Sœur, dites à toutes ces âmes généreuses qui veulent bien, chaque mois, prendre part à la confection de ces linges destinés à l'ornement des Autels qu'elles continuent à Jésus les soins que Joseph et Marie Lui prodiguaient pendant son enfance avec tant d'empressement et d'amour, et que Jésus, qui ne laisse pas un seul verre d'eau froide sans récompense leur en tiendra compte pour le leur rendre au centuple.

Agréez, bonne Sœur, l'hommage respectueux de
 Votre très-humble serviteur.

C'étaient les derniers... jamais plus ce saint Frère
 ment chargé, pour y donner quelques avis spirituels.
 rendit à l'École Notre-Dame, dont il était spécia-
 lement chargé, pour y donner quelques avis spirituels.
 énergiquement sur le bonheur du ciel. Puis, il se
 sentit si faible, qu'il fut obligé de se faire porter
 à l'hôpital, et de mourir le lendemain de son
 entrée. Il avait été très malade pendant
 plusieurs jours, et avait souffert beaucoup.
 M. Lenoir fit les offices de la Semaine Sainte dans
 l'Eglise de Notre-Dame de Paris, le mardi de Pâques,
 il vint, comme à l'ordinaire, dire la Messe de Com-
 munion et entendre les confessions du Noviciat. En-
 suite, il alla visiter nos jeunes frères et sœurs, et
 leur parler de Dieu et du salut de leur âme. Il se
 sentait si faible, qu'il fut obligé de se faire porter
 à l'hôpital, et de mourir le lendemain de son
 entrée. Il avait été très malade pendant
 plusieurs jours, et avait souffert beaucoup.